



**陽 心**  
教育目標 自主 健康 奉仕



今月の花  
イボタ スターチス  
カーネーション  
カスミ草

東陽中学校区の小中学校では、毎月の14日を「トーヨーの日」として、『家族団らんの日』を推進しています。5月は14日(火)です。

東陽中学校学校だより 文責：竹田昌彦

新緑に染まる木々や爽やかな風が吹く5月になりました。1年のうちでもっとも過ごしやすい季節といわれますが、今年は気温が高く、すでに夏日となる日もありましたので、体調管理には十分気をつけましょう。



また、今月は、学年行事として修学旅行(3学年)や職場体験学習(2学年)、校外学習(1学年)がありますので、有意義な活動ができるようしっかり準備をしていきましょう。

### 第1回専門委員会



4月12日(金)に本年度の第1回専門委員会が行われました。ここでは、各学級の代表が集まり顔合わせを行いました。また、年間活動計画や新たな取組等について話し合いました。生徒による学校作りを目指し、自治活動の中核として今後の活発な活動に期待しています。

### 部活動説明会



1年生が4/11(木)5校時に部活動の説明を受け、放課後、校庭に集合してから、各学級担任の誘導で部活動見学を行いました。また、体験入部で実際に活動を体験しました。正式決定のためのオリエンテーションを4/15(月)に行い、正式入部は4/22(月)からとなります。部活動につ

いては3年間を通しての重要な活動になるため、入部を決定する際には、一人一人の生徒がより適性を生かし、個性の伸長を図れるよう学級担任、部活動係が中心となって適切な支援に努めていきます。

### 全国学力・学習状況調査【3年生】、とちぎっ子学習状況調査【2年生】、実力テスト【1年生】



4/18(木)に生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るとともに、生徒への学習指導の充実や学習状況の改善等に役立てる事等を主な目的として本調査・実力テストを実施しました。1年生については、復習テストとして実施しましたが、中学校に入学して長時間続けるのテストは初めてということで、相当疲れたのではないかと思います。お疲れ様でした。

## 学校運営協議会

4/25(木)に第1回の学校運営協議会を開催しました。はじめに、授業を中心に生徒の学校生活の様子をみていただき、その後本校職員からの教育実践を説明し、学校経営方針等の承認をいただきました。また、委員の皆様から生徒の地域での様子等を中心に様々なご意見や要望等を伺いました。この学校運営協議会は、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支えていく仕組みです。今回の協議で得られたものを学校運営に生かし、地域と一体となって本校ならではの教育活動を進めていきたいと思えます。



## 第1回校内避難訓練

非常事態の発生を想定し、日頃から災害に対する心構えを持ち、人命尊重を基本とし、発生時に機敏な行動ができること等を目的として、4月26日(金)に今年度初めての避難訓練を実施しました。全体の避難が3分台で完了し、生徒全員が目的を持って迅速に避難することができました。命を守るために大事なこととして、いつ起こるか分からない災害について自分のこととして真剣に考える機会となりました。



## オンライン指導集会(学習)



4月30日(火)に指導集会(学習)を行いました。年度の初めに当たり、学習することの意味を考え、これからの学習活動に前向きに取り組めるようにするとともに、学習の進め方を全校で確認し、円滑な進行ができるようにするために行われました。学習指導主任の出井先生から学習の進め方について、授業や定期テストの目標や計画の立て方の説明がありました。最後に「学道に王道なし」という話がありました。本校の進める「凡事徹底」と「積小為大」を常に意識しながら地道に学習に取り組んでいきましょう。

## 新体力テスト

5月9日(木)に新体力テストを実施しました。自己の体力や運動能力を認識することで今後の健康作りに役立てることをねらいとして20メートルシャトルランを除く7種目にチャレンジしました。生徒はそれぞれの種目で自己ベストを目指して真剣に参加することができました。今回の記録を基に体力づくりや部活動等の競技力向上に生かしてほしいと思えます。

